



Hamburg, 7. November 2024

LUPP + PARTNER HAT ADDTECH ELECTRIFICATION BEI DER ÜBERNAHME VON 100 % DER ANTEILE AN DER NANOSYSTEC GMBH BERATEN

Addtech Electrification, ein Geschäftsbereich der Addtech Group, hat eine Vereinbarung zur Übernahme von 100 % der Geschäftsanteile an der nanosystec GmbH („nanosystec“) unterzeichnet. Addtech ist eine börsennotierte schwedische Unternehmensgruppe für technische Lösungen. Die Geschäftstätigkeit umfasst 150 unabhängige Konzernunternehmen, die High-Tech-Produkte und -Lösungen hauptsächlich an Kunden in den Bereichen Fertigung und Infrastruktur verkaufen – mit dem Schwerpunkt auf langfristigem nachhaltigem Wachstum.

nanosystec entwickelt, produziert und vertreibt Produktionsanlagen, hauptsächlich für die Herstellung von Optoelektronik und Präzisionsmechanik, an Kunden in der Datenkommunikations-, Medizintechnik- und Halbleiterindustrie. Das Unternehmen hat 20 Mitarbeiter und einen Umsatz von ca. 7,8 Millionen Euro. Der Sitz befindet sich in der Nähe von Frankfurt am Main.

Die Übernahme von nanosystec ergänzt und stärkt die bestehenden Geschäftstätigkeiten

Hamburg, 7 November 2024

LUPP + PARTNER ADVISED ADDTECH ELECTRIFICATION ON THE ACQUISITION OF 100% OF SHARES IN NANOSYSTEC GMBH

Addtech Electrification, a business area in the Addtech Group, has signed an agreement to acquire 100% of the shares outstanding in nanosystec GmbH (“nanosystec”). Addtech is a Swedish publicly listed technical solutions group. Operations comprise 150 independent group companies selling high-tech products and solutions to customers, primarily in the manufacturing and infrastructure sectors – with a focus on long-term sustainable growth.

nanosystec develops, produces and sells production equipment primarily for manufacture of opto-electronics and precision mechanics to customers in the data communications, medical technology and semiconductor industries. The company has 20 employees and a turnover of approximately EUR 7.8 million and is headquartered outside Frankfurt, Germany

The acquisition of nanosystec complements and strengthens Addtech’s existing

von Addtech innerhalb des Geschäftsbereichs Connectivity Solutions.

Als Rechtsberater von Addtech hat Lupp + Partner bei der rechtlichen Due Diligence und der Erstellung und Verhandlung der Transaktionsdokumentation beraten.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-Beratung von Private-Equity-Investoren, Konzernen, Family Offices und Unternehmensinhabern.

operations within the business unit Connectivity Solutions.

As legal advisor to Addtech, Lupp + Partner advised on the legal due diligence as well as the preparation and negotiation of the transaction documentation.

Lupp + Partner is a transaction law firm with 70+ lawyers working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to private equity investors, corporate clients, family offices and business owners.